



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

02.01.2000

Lagos invitó a la juventud chilena a estar en la primera línea de su futuro gobierno

"UNA NUEVA GENERACIÓN VA A ENTRAR CONMIGO A LA MONEDA"

** El candidato participó en un encuentro de reflexión con jóvenes y profesionales denominado Chile Joven por la Paz, que se realizó en la Universidad Raúl Silva Henríquez.*

Motivado por la aspiración de todos los chilenos y chilenas a vivir en un país en paz, reconciliado con su historia, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, formuló un llamado a trabajar activamente por superar la pobreza y la postergación en este nuevo milenio, en el marco de un Encuentro de Reflexión y Compromiso por un Chile mucho mejor denominado "Chile Joven por la Paz".

La actividad realizada hoy domingo 2 de enero, Día Mundial de la Paz, fue organizada con la idea de unir fuerzas para fortalecer ese sueño colectivo y declarar el compromiso con un Chile mucho mejor. El lugar escogido fue la Universidad Raúl Silva Henríquez, donde estudiantes universitarios, profesionales jóvenes, dirigentes juveniles y de diversas iglesias, dialogaron abiertamente con Ricardo Lagos, sobre variados temas de interés social. Al encuentro también asistió la directora ejecutiva de la campaña, Soledad Alvear y la hija menor del candidato, Francisca.

Seis jóvenes, entre ellos el popular "Rumpy", entregaron sus testimonios a Lagos y le señalaron cuáles son sus aspiraciones para este nuevo milenio: un país con más oportunidades, solidario, sin censura y donde los jóvenes sean protagonistas de la cultura de la paz a lo largo de todo Chile.

Al respecto Lagos agradeció la masiva presencia juvenil y les manifestó que "ustedes representan lo mejor que tenemos en Chile; se atreven a soñar con un futuro mejor y a trabajar para mejorar las condiciones de vida de otros que no han tenido las mismas oportunidades que ustedes. Este encuentro reafirma mis ideales y mi compromiso con un Chile mucho mejor y simboliza lo que quiero hacer desde el gobierno, porque una nueva generación va a entrar conmigo a la Moneda".

El candidato de la Concertación invitó a los jóvenes a estar en la primera línea de su gobierno, "porque el Siglo XXI es de ustedes y porque

existen muchas formas de servir al país". Dijo, además, que va a luchar porque los jóvenes queden inscritos en los registros electorales automáticamente cuando cumplan los 18 años y ellos decidan si votan o no. "Yo les pido que me acompañen a construir un Chile mucho mejor; a construir la paz del futuro, y eso se logra cuando en un país hay verdad y justicia", acotó.

Lagos destacó el trabajo y la imagen de personalidades públicas como Alberto Hurtado, Clotario Blest, el Cardenal Silva Henríquez, Sola Sierra y Manuel Bustos, personas que lucharon con firmeza por un Chile más justo y solidario, estando siempre a lado de los más necesitados. Dijo que lo importante es que "primero está la persona y después el mercado. Eso es lo que está en juego el próximo 16 de enero; eso es crecer con igualdad".

El líder concertacionista explicó que Chile no sólo necesita un gobierno que se dedique a tapar hoyos sino que "trabaje para pavimentar las avenidas del futuro". Al finalizar Lagos estampó sus manos en un gigantesco lienzo, al igual que muchos de los jóvenes presentes, como símbolo del compromiso con el futuro que se construirá entre todos.

Entre los organizadores de la actividad estuvieron Claudio Orrego, Presidente FEUC 1990; Liliana Herrera, Presidente del Parlamento Juvenil; Jorge Canals, Presidente FEUC 2000; Carolina Tohá, Secretaria General FECH 1987; Mauricio Vergara, Secretario de la FECH 2000; Manuel Inostroza, Presidente FECH 1990; Leonardo Moreno, abogado; y Germán Quintana, Presidente FECH 1987.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**